

## ABSTRAK

**Deddy Heriyanto. 10.840.0232.** *“Aspek Hukum Pemberian Kredit Dengan Jaminan Deposito Di PT. Bank Sumut Kantor Cabang Pembantu Diski”*. Universitas Medan Area. Skripsi. 2012.

**Kata Kunci :** Pemberian Kredit, Jaminan Deposito.

Deposito merupakan jenis simpanan yang dikeluarkan oleh bank, yang berbeda dengan jenis simpanan giro dan tabungan dimana simpanan deposito mengandung unsur jangka waktu (jatuh tempo) lebih panjang dan tidak dapat ditarik sewaktu waktu. Simpanan deposito sebenarnya hubungan saling mempercayai antara Debitur dengan pihak Bank.

Prosedur pelaksanaan perjanjian deposito sebagai jaminan kredit serta perlindungan hukum terhadap kreditur selaku pemegang jaminan deposito dan perlindungan hukum bagi deposito yang wanprestasi. Umumnya pelaksanaan perjanjian deposito sekarang ini telah berjalan baik dan ketat terbukti dengan kehati-hatian pihak Bank dalam menerima simpanan deposito serta pemberian kredit sehingga bila debitur terjadi wanprestasi, pihak bank mencari kepastian dengan menghubungi bila tidak ada respon maka dana langsung dicairkan jaminan deposito sehingga tidak menimbulkan masalah diberbagai pihak serta membantu masyarakat dalam peningkatan usahanya.

Dalam penelitian ini permasalahan yang akan dijawab adalah (1) Bagaimanakah PT. Bank Sumut Kantor Cabang Pembantu Diski melaksanakan pengikatan jaminan deposito yang tidak turut ditanda tangani oleh isteri atau suami pemilik deposito. (2) Bagaimana perlindungan hukum terhadap kreditur selaku pemegang jaminan deposito apabila debitur wanprestasi pada PT. Bank Sumut Kantor Cabang Pembantu Diski. Penelitian ini bertujuan untuk menjawab permasalahan-permasalahan penelitian tersebut.

Peyusunan skripsi ini dilakukan berdasarkan penelitian lapangan untuk memperoleh data primer, dan penelitian kepustakaan untuk memperoleh data skunder dengan masing-masing teknik pengumpulan data melalui wawancara dan studi literatur. Seluruh data kemudian di analisis dengan metode kualitatif. Penelitian ini juga menggunakan metode pendekatan secara Yuridis Empiris, yaitu suatu pendekatan yang dilakukan untuk menganalisis tentang sejauh manakah suatu peraturan/perundang-undangan atau hukum yang sedang berlaku secara efektif,

Hasil penelitian ini adalah: (1) PT. Bank Sumut Kantor Cabang Pembantu Diski melakukan pengikatan kredit dengan jaminan deposito yang tidak turut ditanda tangani oleh isteri atau suami pemilik deposito berdasarkan rekomendasi komite kredit kantor pusat atas penyimpangannya. PT. Bank Sumut Kantor Cabang Pembantu Diski tidak sepenuhnya terlindungi dengan pemberian jaminan deposito yang perjanjian jaminannya tidak turut ditandatangani oleh isteri atau suami pemilik deposito. (2) PT. Bank Sumut Kantor Cabang Pembantu Diski mencairkan deposito jaminan untuk melunasi kredit yang bermasalah, jika kreditnya tertunggak selama 14 hari dan untuk pencairan itu debitur telah diberikan surat peringatan 1 sampai dengan 3 untuk melunasi tunggakannya.